

校長室より R2 No. 3

稲沢市立大里西小学校長 加藤まゆみ

ピロティにツバメの巣があるよ、とアンアン隊の方に教えていただきました。今年も、ツバメが来るといいなあと心待ちにしています。初夏を感じるこの頃です。



子どもたちの元気な声！笑顔！

学校に子どもたちの元気な声もどってきました。子どもたちも先生たちもうれしそうです。感染予防を第一に過ごしますので、毎日の時間の流れも変え、手洗いの時間を確保したり、給食の準備に余裕をもたせたりします。



朝、1番に子どもたちがすることは、健康観察カードを出すことです。家で熱を計り体調を記録したカードです。そしてランドセルを下ろしたら手洗いです。こまめに、丁寧に行うよう、これから毎日の習慣づけです。



朝の登校後、2時間目の放課の後、給食の前、そうじの後は、全校そろって手洗いです。「あわあわ手あらいのうた」が、くりかえし放送で流れます。足型に合わせて順序よく待ちます。

25日からは授業も始まりました。前の学年の復習もしながら、新しい学年の勉強も始まり、喜びと緊張感があります。まだ、分散登校のため、教室内の人数は少ないですが、子どもたちは、友達と

過ごす楽しさを感じています。ただでさえ、4月には学年・クラス、担任の先生が変わり、慣れるまでの時間が必要です。今回はさらに休業が続き、心に余裕のない子もいるかと思えます。アンケートや教育相談も行い、子どもたちに寄り添って活動を進めていきます。



放課には元気に運動場で遊ぶ子がいます。里西ではおにごっこで遊ぶ子が多く、新しいクラスの友達や先生と楽しそうに走り回っています。運動する時にはマスクを取ってもOK。放課の後に手洗いをして3時間目の授業です。

登下校では、6年生を中心とする班長さんが、やる気まんまんで活動しています。高学年としてとても頼もしく感じています。アンアン隊の皆さん、これからもよろしくお願ひします。



